



El domingo es el informe de la Presidenta

Chocan 4T y oposición por 100 días de gestión

MORENA asegura que la mandataria ha cumplido; PAN lo ve como un fracaso y critica reformas "regresivas"; MC destaca negativos, pero también positivos, como defensa ante Trump

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

Líderes de partidos de oposición y de Morena difirieron respecto a los primeros 100 días de Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum, pues mientras la Cuarta Transformación consideró que la mandataria consolidó su liderazgo, el PAN consideró que "fue un fracaso", Movimiento Ciudadano consideró que hay claroscuros.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, expresó su satisfacción con los primeros logros de la mandataria y dijo que "la doctora consolida liderazgo".

**EL
DATO**

SOBRE LOS 100 DÍAS de Gobierno, Amnistía Internacional dijo que celebra la llegada de una mujer a la Presidencia, pero señaló la falta de atención a víctimas.

"La doctora @Claudiashein consolida su liderazgo y compromiso con México. En 5 de las principales encuestas, su aprobación alcanza entre el 70 y el 80 por ciento, reflejo de un pueblo que reconoce el rumbo firme hacia la transformación. #100DíasDeGobierno", señaló vía redes sociales.

Para el también coordinador de la bancada de Morena, la mandataria ha cumplido con las expectativas que generó durante su campaña en temas cruciales como la política social, económica, los derechos humanos y el respeto a las libertades, lo cual consideró como un punto a destacar de su administración.

Señaló que en resumen, los primeros 100 días del Gobierno de Claudia Sheinbaum han estado marcados por avances significativos en varias áreas, desde la seguridad hasta la economía y la justicia social.

El próximo domingo, la primera mandataria presentará en el Zócalo capitalino el informe por los primeros 100 días de Gobierno, evento que será amenizado por el grupo Legado de Grandeza.

Al respecto, la coordinadora de diputados federales del PAN, Noemí Luna, señaló que estos primeros 100 días de Gobierno han sido "un fracaso, han sido en perjuicio para el país" por la continuación "del régimen autócrata instaurado por Andrés Manuel López Obrador".

"Lamentablemente los primeros 100 días de gobierno (del 1 de octubre del 2024 al 8 de enero del 2025) son un indicativo de cómo piensa (la Presidenta) gobernar el resto de su periodo, que ya se vislumbra dominará la soberbia y aprovechando la mayoría artificial que indebidamente le otorgaron las autoridades electorales han convertido al Poder Legislativo en una Oficialía de Partes", dijo.

Consideró que Sheinbaum tendrá poco que informar en el acto que el próximo domingo realizará por el inicio de su gestión. Especificó que entre los errores

cometidos al arranque del sexenio están la soberbia del oficialismo, la aprobación de reformas constitucionales regresivas, el crecimiento del crimen organizado y la aplicación de una pésima diplomacia en política exterior.

En contraste, Jorge Álvarez Máynez, coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, señaló que a 100 días del Gobierno, hay que destacar "lo bueno", celebrando la posición firme de la Presidenta ante los ataques de Donald Trump, y vio como "lo malo", el llamado "golpe al Poder Judicial".

"100 días. Lo bueno: aumento al salario, anuncio de la termoeléctrica y posición firme frente a Trump. Lo malo: consumir el golpe al Poder Judicial, frenar la iniciativa para tener 2 días de descanso a la semana por ley (40 horas) y continuar la estrategia fallida de seguridad", escribió en sus redes sociales.



VISIONES DISTINTAS

Líderes partidistas y legisladores se refirieron al inicio de la actual gestión.



LAMENTABLEMENTE los primeros 100 días de Gobierno son un indicativo de cómo piensa gobernar el resto de su periodo, que ya se vislumbra dominará la soberbia. Un fracaso, han sido en perjuicio para el país”

NOEMÍ LUNA

Coordinadora de diputados del PAN



100 DÍAS. Lo bueno: aumento al salario, anuncio de la termoeléctrica y posición firme frente a Trump. Lo malo: consumir el golpe al Poder Judicial , y continuar la estrategia fallida de seguridad”

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Líder nacional de Movimiento Ciudadano



A 100 DÍAS de su administración, la Dra. @Claudiashein consolida su liderazgo y compromiso con México. Su aprobación alcanza entre el 70 y el 80%, reflejo de un pueblo que reconoce el rumbo firme”

RICARDO MONREAL

Presidente de la Jucopo en San Lázaro